

Terms of use user

1. As a user, you undertake that you will not publish any comments that violate the following rules, morality or otherwise violate applicable German law. You are prohibited from

- publish insulting or untrue content;
- to send spam to other users via the system;
- to use content protected by law, in particular by copyright and trademark law, without authorization;
- to perform anti-competitive actions;
- advertise in the comments.

2. As a user, before publishing your comments, you undertake to check them to see if they contain information that you do not wish to be published.

3. In case of violation, especially of the above-mentioned rules 1. and 2. the administrator can remove the comment from the system on his own authority. Regardless of the deletion, further actions can be taken against the user.

4. The Team Intranet Solution, as well as BASF Global Digital Services GmbH is not responsible for any contents of the pages or posts, as well as the content of the comments.

5. The respective administrator is responsible for the content and maintenance of the pages and posts.

Nutzungsbedingungen User

1. Als Nutzer verpflichten Sie sich, dass Sie keine Kommentare veröffentlichen werden, die gegen nachfolgende Regeln, die guten Sitten oder sonst gegen geltendes deutsches Recht verstoßen. Es ist Ihnen insbesondere untersagt,

- beleidigende oder unwahre Inhalte zu veröffentlichen;
- Spam über das System an andere Nutzer zu versenden;
- gesetzlich, insbesondere durch das Urheber- und Markenrecht, geschützte Inhalte ohne Berechtigung zu verwenden;
- wettbewerbswidrige Handlungen vorzunehmen;
- Werbung in den Kommentaren.

2. Als Nutzer verpflichten Sie sich, vor der Veröffentlichung Ihrer Kommentare diese daraufhin zu überprüfen, ob diese Angaben enthalten, die Sie nicht veröffentlichen möchten.

3. Beim Verstoß, insbesondere gegen die zuvor genannten Regeln 1. und 2., kann der Administrator eigenmächtig den Kommentar aus dem System entfernen. Unabhängig von der Löschung können weitere Schritte gegen den Nutzer eingeleitet werden.

4. Das Team Intranet Solution, sowie die BASF Global Digital Services GmbH ist für keinen Inhalt der einzelnen Subsites und deren Seiten und Posts, sowie auch für keinen Inhalt der Kommentare verantwortlich.

5. Der jeweilige Administrator ist für den Inhalt und die Pflege der Seiten und Posts zuständig.